

読者の広場

gakugei@nnn.co.jp

潮流



エナテクス常務取締役境港支社長

磯江 公博

「やまびこ」は意見やほのぼの話題などで400字以内、「散歩道」は随想などで700字以内、「私の視点」は時事評論などで700字以内。「私の作品」はイラストや写真などで、はがきや写真にひと言添えて送ってください。採否の問い合わせ、応募された原稿や写真の返却、匿名、他紙との二重投稿はお受けできません。文章を添削する場合があります。採用分には図書カードを贈ります。原稿には必ず郵便番号、住所、氏名、年齢、職業(学年)、電話番号を明記してください。

郵送〒680-8688 新日本海新聞社「読者の広場」係へ メール gakugei@nnn.co.jp

ひば3

山本栄美子(鳥取市雲山、72歳)
冬至にはユブ風呂。香りと一緒に
のんびりと…



心地
心地
隨所上
素早
いお花林

小椋
淑子(倉吉市
みどり町、72歳)
ある日の午後のこと
です。高校の友達と2
年ぶりに、やはり友達
の経営する喫茶店でお
会いし、とても楽しい
一時を過ごしました。
話は尽きませんでし
たが、午後4時ごろに
なり「そろそろ夕飯の
準備をしなくちゃね」とお別れしました。

ところが、次の日の午前中のことです。郵便屋さんの音がしたの

でボストを見る、彼女からのお札状が届いていたのです。あまりの早さに驚かせられ、私の大切な一枚になりました。

彼女の心遣いが文章

でした。

なりました。最後に、「今日を明日のためにしっかり歩みたい」と結んでありました。

散歩道

寒い日が続いている。でも今は季節、お風呂に入る時に気をつけないと怖い危険が潜んでいるのです。

11月20日夜のNHKニュースでヒートショックの話をていました。「ヒートショック」とは、温青菜のゴマあえ、しいたけ昆布のしめ、塩ザケのおべんとう。そしてミカンとお菓子。

ぐい漬かり体を志から温めると気持ちいいですね。でもこの季節、お風呂に入れる時に気をつけないと怖い危険が潜んでいます。やはり熱々のお湯船にゆつて、トイレは寒く、暖かい居間との温度差が10度

このように短時間で

なります。最後に、「今日を明日のためにしっかり歩みたい」と結んでありました。

話はとまります。

ひまびこ



玉川 和美(鳥取市美萩町)
たくさんの出会いの中で、たくさんのことながら机に広げた一年の思い出を今少しばかり整理して、新しい一年へとつなげよう。

来年2018年には「減反制度」および「戸別所得補償」を廃止する方針。

耕作放棄地は、農家が意図的に耕作を放棄

しているとは限らない。

耕作したくても出

来ない人から生じる耕

作放棄地の方がより深

く、いつ人をいるが、農業用の機械を購入するにしても相当な初期費用

0万円~500万円といわれている。サラリーマンに比べ多くない。しかもサラリーマ

ラして農業を始めた人の収入が期待でき、年収約160万円/反が見込める。ただし現法

下で太陽光発電は、當農といつ点で農業委員会が認め、適切な遮光率下での當農計画を立てて基準以上の収量を得ること等、クリアすべき点が多い。

こうした中、奈良県天理市で面白い実験が行われた。鳥取県ではよく見かける「太陽に向かって動く追尾式太陽光発電」を水田に設置し、1年をかけてコメの生育状況を調査して、基準以上の収量を得ること等、クリアすれば、コメ農家は毎月請求をした。

この申請が認可され、「国家戦略特区」の申請が、2018年3月に他界。母が再婚して数年、現在の日

東町、90歳)「人生50年」は昔のこと。現代は70年か。卒寿の私が昔話おとぎ話として読んでもらおうつもりで書きつづってみる。古里米子市が誕生した前後か、私は病弱の父が昭和8年3月に他界。母が再婚して数年、現在の日

に移住した。そのころ来た時より元気になつた。満足満足の会でした。お風呂は白あえと青菜のゴマあえ、しいたけ昆布のしめ、塩ザケのおべんとう。そしてミカンとお菓子。

なんと金費800円ですみ、年金暮らしの私たちにとってはラッキー満足満足の会でした。お風呂から夕方4時ごろまでしゃべり続け、みんな元気でいい1年

になりました。最後に、「今日を明日のためにしっかり歩みたい」と結んでありました。

話はとまります。

度変化がもたらす血圧の変動によって体に悪い影響を与えること。一般的に日本住宅は脱衣所や浴室内で体温が冷えるため、再び血圧が上昇する。

このように短時間で血

圧の変動があると、体への負担となり危険な事態

ときを想像してみてくだ

る。対策は「居間と脱衣

所や浴室、トイレの温

度を少々する▼寒い時

に髙校の仲良し同級生

9人が友人の家に集ま

りました。

今回23回目を迎えた

お風呂は白あえと

青菜のゴマあえ、しい

たけ昆布のしめ、塩

ザケのおべんとう。そ

してミカンとお菓子。

なんと金費800円で

すみ、年金暮らしの私たちはいつまでもラッキ

ー満足満足の会でした。

お風呂から夕方4時ご

ろまでしゃべり続け、

みんな元気でいい1年

になりました。

お風呂に入れる時

に氣をつけないと怖い危

険が潜んでいます。

やはり熱々のお湯船にゆつて、トイレは寒く、暖かい居間との温度差が10度

このように短時間で

寒い日が続いている。

でもこの季節、お風呂に入る時に気をつけないと怖い危険が潜んでいます。やはり熱々のお湯船にゆつて、トイレは寒く、暖かい居間との温度差が10度

このように短時間で

寒い日が続いている。

でもこの季節、お風呂に入る時に気をつけないと怖い危